



Aménager et gérer son parcours volailles

Retour sur une plantation de 2019

Organisé par :



en partenariat avec :



Ces espaces aménagés pour les volailles avec des arbres, des haies et des bosquets permettent des bénéfices réciproques.

En effet, les animaux fertilisent les arbres qui en retour les protègent des aléas climatiques et des prédateurs. Les plantations peuvent fournir des produits agricoles tels que la production de fruits, réduire les consommations d'énergie dans les bâtiments et permettent une meilleure exploration du parcours par les poules ce qui améliore la qualité de la production et diminue les risques sanitaires.

Agrofîle vous invite à discuter avec un agriculteur qui a planté des arbres en 2019 sur son parcours. Il présentera sa démarche, ses réflexions et les dispositifs d'accompagnement et de financement dont ils ont bénéficiés.



Jeudi 6 Octobre 2022
Rdv à 10h30 à La chapelle la reine (77)

Un événement soutenu par :

Visite gratuite, inscription obligatoire :

shorturl.at/iluZ7

Renseignements :

Antonin Mercier - antonin@agrofile.fr

Financé par



Programme

14h

10h30 - 12h

Présentation du parcours volailles arborés et discussions

Augustin Vecten a installé un élevage de poules pondeuses en plein air sur son exploitation en 2019. Pour le bien-être des animaux et pour diversifier ses productions, des haies ont été plantées à l'intérieur des parcours mais aussi des arbres fruitiers et des bosquets. Elles offriront de l'ombre et couperont le vent, tout en apportant un complément de ressources alimentaires pour les volailles.



Adresse :

Lien - <https://goo.gl/maps/2ZicpkhjiLrTJ2Q6>

D16 - Route de Milly
77760 La Chapelle la Reine

